6 Piéces

141 m?

Réf. W-02W2Q8
2090 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (75016)
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Dans un bel immeuble Art deco de standing sécurisé face au jardin du
Ranelagh, Engel & Vdlkers vous propose un bel appartement traversant
au 2éme étage avec une belle piece de réception lumineuse orientée
sud. Une belle cuisine américaine retro complete cette belle piece a
vivre aux larges fenétres donnant sur cour arborée. L'appartement
récemment rénové par un architecte se compose de 3/4 chambres, 1
grande chambre parentale avec salle d'eau, 2/3 chambres d'enfants
avec leur salle de bain et toilettes, des toilettes invités ainsi que de

nombreux rangements. Une cave compléte ce bien. ...

In a beautiful, secure, luxury Art Deco building facing the Ranelagh garden, Engel &

Voélkers offers you a beautiful double apartment on the 2nd floor with a beautiful
bright south-facing reception room. A beautiful retro American kitchen completes =2 :

this beautiful living room with large windows overlooking a tree-lined courtyard. The
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apartment recently renovated by an architect consists of 3/4 bedrooms, 1 large — a i B I
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master bedroom with bathroom, 2/3 children's bedrooms with their bathroom and
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toilet, guest toilets as well as plenty of storage space. A cellar completes this i £ | . x _ ﬂ't!
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property. Possibility of ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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